



EL "LICEO ABAD SUNYER"

UNA NUEVA REALIZACION GUIXOLENSE

Hace ya algunos días — unos veinte para ser más exactos— que nuestra antena había captado en confidencia tan interesante noticia. La misma persona que solo en plan de amistad nos había contado el proyecto, nos impuso la obligación de silenciar el asunto, hasta tanto las gestiones que por aquellos días habían comenzado, no hubieran logrado el resultado apetecido. Seríamos — se nos dijo— en todo caso llamados en el mismo momento —ni un día más, ni una hora menos— en que el éxito coronara la gran laboriosidad que dicha empresa ha precisado.

Efectivamente; en la mañana del pasado viernes, recibimos aviso de personarnos en el Instituto de Estudios Guixolenses, con tinta y papel bastante para redactar esta muy larga noticia.

Ahí va, pues, palabra por palabra, las preguntas y respuestas cruzadas en la entrevista:

— ¿Cual será el nombre? inquirimos después de habernos manifestado que realmente se trataba de una nueva fundación.

— «Liceo Abad Sunyer».

— ¿Justificación?

— Sencilla y emotiva: El que, por la historia hasta hoy conocida, fuera Sunyer el primer Abad que rigió los destinos de nuestro extinguido Cenobio.

— ¿Características?

— Nuestro Liceo funcionará como institución legalizada por el Rectorado del Distrito Universitario de Cataluña y Baleares, por lo que dispondrá de la facultad de dar validez oficial a los exámenes de los tres primeros cursos de Bachillerato, examinando a sus propios alumnos.

— ¿Disciplinas?

— Aparte del Bachillerato, se darán asignaturas de Comercio, así como la preparación para ambos ingresos.

Además, visto el auge turístico que va tomando la ciudad y reconocida por tanto la conveniencia de facilitar el estudio de idiomas extranjeros, se darán clases nocturnas de inglés y francés, por el momento, completamente graduadas.

7 DIAS

— ¿Profesorado?

— Ni decir cabe que nuestra mayor satisfacción ha sido el poder reunir un excelente cuadro de profesores, en el que figuran varios Licenciados, y Profesores de Primera Enseñanza y Técnico.

— ¿Funcionamiento?

— Además de las clases normales que son de rigor en cada disciplina, se implantará con libertad de asistencia el llamado sistema de permanencias, en las cuales los alumnos podrán realizar sus trabajos con el debido asesoramiento y disciplina.

— ¿Local?

— El Liceo será instalado en el ex Colegio de la Divina Pastora, debidamente pulido y acondicionado,

¿ Fecha ?

— Tanto por las facilidades recibidas, como por ser mucho el empeño y entusiasmo puestos en la obra, podemos avanzar que las diligencias tocan ya a su fin, por lo que presumimos que la apertura del Liceo tendrá lugar en el mes de Octubre.

— ¿Facilidades?

— Diga usted que posiblemente es este el primer caso que se da en la ciudad, en que lo obra no es de nadie, sino de todos.

Conste, en primer lugar, que el Ayuntamiento nos ha otorgado su apoyo moral y económico como premisa indispensable para poner en marcha nuestra obra, como igualmente e inmejorable ha sido la buena disposición demostrada por todos los Centros y Autoridades, tanto de la Región, como provinciales y locales.

Y aquí llegando, debemos así bien reconocer y estimar una vez más la buena voluntad y espíritu de entrega de que ha hecho gala todo el profesorado, aunando sus esfuerzos para que la ciudad disponga de un verdadero centro de alto estudio y trabajo.

Vamos, pues, a laborar en una empresa que, al aprovechar hoy esta primera circunstancia que con la prensa se nos brinda, ofrecemos de corazón a todos los guixolenses, en espera y confianza de que sus adhesiones responderán a la misma autenticidad

El Consejo Directivo del I. E. G. acuerda la creación de un Servicio Local de Prensa

Sobre el mediodía del pasado domingo, reunióse en sesión plenaria el Consejo Directivo del Instituto de Estudios Guixolenses para escuchar el amplio informe que le sometió la Presidencia sobre las más recientes actuaciones.

Fué, en primer lugar, dada cuenta de las gestiones y primeros resultados obtenidos en las excavaciones del Fortim, en espera de conocer el informe definitivo que redactará dentro de breves días don Miguel Oliva.

Tras conceder un voto de gracias a la Escuela de Arte Dramático por sus éxitos logrados, notificóse la próxima aparición de un primer volumen con el que el Instituto inaugurará la publicación de su Biblioteca Monográfica.

Se puso en conocimiento de los reunidos toda la labor que ha sido precisa realizar para la feliz consecución del Liceo Abat Sunyer

congratulándose todos de esa nueva realización y testimoniando un expresivo voto de gracias a cuantos han facilitado tan importante tarea.

Se acordó proceder a la confección de un completo y detallado catálogo de todos los edificios y vestigios nobiliarios de la ciudad y cuya formación y archivo correrá a cargo del Arquitecto, señor Bordás.

Igualmente se acordó la creación de un Servicio Local de Prensa que reunirá a todos los redactores y corresponsales acreditados en la ciudad, tanto para facilitarles su labor informativa, como procurarles los medios necesarios a una información profesional y técnica.

Y, reconociendo las exigencias que hoy las nuevas realidades crean al Instituto, acordóse finalmente autorizar a la Presidencia para que establezca las normas de una nueva estructuración.

MÉRITO Y PREMIO

A POR LA CONQUISTA DE UNA AMBICIÓN

Sintonía

Hasta la mesa de nuestra Redacción ha llegado la feliz noticia. Algo sabíamos que se estaba gestionando desde hace [ya algunos días, cuando las declaraciones que hoy publicamos vinieron felizmente a confirmarnos que esta vez el rumor se había totalmente cumplido. Y, de verdad, lo celebramos, por cuanto esa nueva institución que responde al bello nombre de «Liceo Abad Sunyer», es simplemente la mejor noticia y la más cara promesa que nuestro benemérito Instituto de Estudios Guixolenses podía brindar a la ciudad en ansias de prestarle uno de sus mejores servicios.

Mientras el trámite prosigue en intento de lograr la definitiva y más espléndida solución que todos sabemos y seguimos deseando, recibimos lo que en su mismo aspecto no es más que un anticipo propio de la santa impaciencia que mueve a sus promotores, valorando y solventando de momento una necesidad que, por imperiosa y sentida, no admite ya por más días otra nueva demora,

La segunda parte de esta noticia, digno colofón a lo mucho que representa su primera, merece igualmente nuestro más cálido elogio por lo que lleva de noble y altruista.

Unas cuantas becas, y otras en forma de [bolsas de estudios, serán sacadas a concurso por el Magnífico Ayuntamiento de la ciudad, a fin de posibilitar el acceso a la enseñanza superior de entre aquellos que, poseyendo una bien dotada inteligencia o una auténtica vocación hacia la segunda enseñanza, no disponen de los medios económicos suficientes con que poder sufragarla.

Por eso, vaya también muy rendido y sincero nuestro aplauso hacia la Corporación municipal por la generosa ayuda que acaba de prestar a tan magna obra, demostrando su amor a la ciudad en una de las facetas más importantes de nuestra vida colectiva.

No dudamos que mucho habrá sido el esfuerzo para dar cima a una obra de tal envergadura. Congratulémonos, pues, de esta noticia que nos llega tan solemne y estupenda, verdadero triunfo logrado por y para una ciudad que espera hallar en su propia superación el camino que conduce a todas las noblezas.

POL

de nuestra ambición y esfuerzo.

— ¿Cuotas?

— Todas por debajo de lo que acostumbra a exigirse en otros

centros de esta misma naturaleza

En nuestro caso, por demás, existirá la inapreciable ventaja de que el Ayuntamiento otorgará unas becas o bolsas de estudios, convirtiendo en asequible la enseñanza superior a quienes posiblemente no podrían de otra forma alcanzarla.

Es posible que dentro de unos días alguna otra entidad imite su ejemplo, otorgando también sus bondades con respecto a las demás disciplinas.

— ¿Y... lo otro?

— Nuestro Liceo intenta ser un fiel avance de lo mismo que esperamos que un día, no muy lejano, se nos otorgue. Por lo menos todos los medios van siendo puestos en el empeño. Y cuando no falta la fe, el milagro no acostumbra a andar muy lejos.

Y con un apretón de manos, cordial y sincero, nos despedimos amablemente de nuestros interlocutores que enseguida volvieron a la carga sobre una mesa muy revuelta de papeles.

Equis